
Die mit der Einladung am 10.06.2009 versandte Tagesordnung wird anerkannt. Der 
T.O.P 1.9.1 wird vorgezogen. 
 
Durch Herrn Brachmann erfolgt die Nachfrage, warum keine Vorlage zur 
Straßenbeleuchtung vorliegt. Eine Zusage hierfür lag für die Juni-Sitzung vor. Herr 
Bürgermeister Forsting führt dazu aus, dass faktische Gründe dafür vorliegen, dass die 
Vorlage „Straßenbeleuchtung“ noch nicht im BA beraten werden kann. Außerdem ist es 
aufgrund einer zu geringen Personaldecke noch nicht zur Erstellung dieser Vorlage 
gekommen. Diese wird jedoch in der Sitzung des Bauausschusses am 17.09.2009 
vorgelegt.  
 
 


